

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Sambangi Desa Leuwigede untuk Himbauan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID

Aug 13, 2023 - 15:56



Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Sambangi Desa Leuwigede untuk Himbauan Kamtibmas

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Widasari, Polres Indramayu Polda Jabar, AIPDA Agung. S, S.H., melakukan kunjungan dan menyampaikan pesan-pesan serta himbauan Kamtibmas kepada masyarakat dan tokoh pemuda Desa Leuwigede, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP

Warmad mengatakan Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 tahun 2023.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan yang berkaitan dengan Kamtibmas kepada warga.

Salah satu pesan penting yang disampaikan adalah untuk senantiasa meningkatkan kewaspadaan di lingkungan sekitar.

Masyarakat dihimbau untuk menjaga situasi Kamtibmas dengan mengantisipasi potensi kejahatan seperti C3 (curat, curas, curanmor).

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyoroti praktik konvoi kendaraan yang dilakukan oleh anak-anak muda pada larut malam.

Warga diminta untuk tidak melakukan konvoi semacam itu, karena dapat menimbulkan gangguan kamtibmas dan berpotensi mengundang tindakan yang tidak diinginkan, kata AKP Warmad.

Dalam pertemuan tersebut, warga juga diingatkan untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri jika menemui situasi yang mengganggu Kamtibmas.

Masyarakat diharapkan segera melaporkan hal tersebut kepada pihak kepolisian agar tindakan yang tepat dapat diambil untuk menjaga keamanan dan ketertiban.

Hasil dari kegiatan ini adalah terpeliharanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Widasari.

Lanjut AKP Warmad, menegaskan bahwa Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 terus dilaksanakan dengan komitmen tinggi, dan kerjasama yang baik antara Polsek Widasari dan Masyarakat.

“Diharapkan dengan kegiatan sambang ini akan terus memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Widasari,” harap AKP Warmad.